

# 日本報

ローズバーグ  
日本人

五月一日  
土曜發行  
第二二二號

知事局  
收容所

炭坑夫罷業の場合  
軍隊の炭坑接收期待さる

東府廿日リ P. A. R. I. S. の組合員四十五  
カウ炭坑夫が總四能業の場合、口大統領

之に付する處置として、政府は、国内有  
煙炭坑全部を接收し、之の作業を續  
了事と左の是殆ど確実であると、責任  
ある政府筋は、今後豫期されるストライ  
キの実態前に覺表した。

軍隊は、炭坑が愈々政府の手に移る  
岩坑、礦坑の財産を護衛するが、此  
何等軍事的成る虞れ無き場合、軍隊  
は直ちに引揚げざらう。

最後通牒に対する意志無し

と見えた本詔勅無き情勢であらう。

即大統領の最後通牒は明日土曜日午  
前十時迄に全炭坑夫は復業し左記  
はならぬ事と成つてゐる。然るれば大

權限行使すに至るもあらう。

とう會議に於て、契約の改正、又は継続(共  
に失敗に終つた。而してペニルバニア州長  
ケス、ハドコル坑夫八万人は、ソートコール  
クラークアクトに合流すべく豫期されて  
居る。一方ルイズは、今日大統領の  
取時労働仲裁局は、労働會議を開設  
する適当な政府代表無かりか、炭坑  
夫の労働契約に關し、再び総務にて  
會議を開く事を提倡した。  
今や陸軍は炭坑に向小軍隊の用意  
完了、出動の死線は大統領の最後  
通牒より、期限の時間がある。  
佛領西印度島と米國の手切れ

マニザナの父兄、教師会に出席せん  
フレスナセセ月曜電 加州マンザナセ  
トメス一月二日午前八時半 午後七時  
立教解説 美洋洋氏  
華府廿日國際電、國務省は、本日、佛領西  
印度マニニク島總督、ナショナルハント  
海軍に對し、佛領西印度諸島の合衆  
國との條約を廢棄する旨を声明した。  
元國務長官の説明に據れば、ガービア  
力協調せんことを希望する精神から  
是を寧ろ喜んで受諾する事あると思  
ひます。然る多數の中には、日本人も出席  
せず、主張する人じまつて、我が父兄教  
師会は、もとと寛大な精神のものだからです  
海にあらず西印度島は、我海軍の敵害告  
す所では、樞軸側が利用し、足場を  
もたらす危険ある故、佛本国と、關係  
を断絶せしむべく、マニニク島ホート  
ナントラヌ駐在米國領事去マリナ  
シテ、唐々交換を行はしめたる總督  
ゲヨーナロバートは、我方の提案と認  
容せざるため、四月廿六日マニニク領事は  
之が最終的通牒を行つたであつた。  
此問題に對し、ノワクス海軍長官は語  
る、「今後同島に對し、我海軍は益々  
警戒を嚴重に行ふが、同島へ我方より

水	常識園藝講話	十二中隊食堂
木 5. 6. 7.	菜根譜講義 石山寅三氏 川柳八就 安武道喜氏 墨山弓畔氏	戦争令趣歸 名崎松氏 地政學才士溝 毛利医学博士
火 8.	漢詩講義	十三中隊食堂
月 3日	利教解説 美洋洋氏	十三中隊食堂
火 4.		

水	常識園藝講話	十二中隊食堂
木 5. 6. 7.	菜根譜講義 石山寅三氏 川柳八就 安武道喜氏 墨山弓畔氏	戦争令趣歸 名崎松氏 地政學才士溝 毛利医学博士
火 8.	漢詩講義	十三中隊食堂
月 3日	利教解説 美洋洋氏	十三中隊食堂
火 4.		

水	常識園藝講話	十二中隊食堂
木 5. 6. 7.	菜根譜講義 石山寅三氏 川柳八就 安武道喜氏 墨山弓畔氏	戦争令趣歸 名崎松氏 地政學才士溝 毛利医学博士
火 8.	漢詩講義	十三中隊食堂
月 3日	利教解説 美洋洋氏	十三中隊食堂
火 4.		

水	常識園藝講話	十二中隊食堂
木 5. 6. 7.	菜根譜講義 石山寅三氏 川柳八就 安武道喜氏 墨山弓畔氏	戦争令趣歸 名崎松氏 地政學才士溝 毛利医学博士
火 8.	漢詩講義	十三中隊食堂
月 3日	利教解説 美洋洋氏	十三中隊食堂
火 4.		

水	常識園藝講話	十二中隊食堂
木 5. 6. 7.	菜根譜講義 石山寅三氏 川柳八就 安武道喜氏 墨山弓畔氏	戦争令趣歸 名崎松氏 地政學才士溝 毛利医学博士
火 8.	漢詩講義	十三中隊食堂
月 3日	利教解説 美洋洋氏	十三中隊食堂
火 4.		

水	常識園藝講話	十二中隊食堂
木 5. 6. 7.	菜根譜講義 石山寅三氏 川柳八就 安武道喜氏 墨山弓畔氏	戦争令趣歸 名崎松氏 地政學才士溝 毛利医学博士
火 8.	漢詩講義	十三中隊食堂
月 3日	利教解説 美洋洋氏	十三中隊食堂
火 4.		



アリューシャン群島の

危機と悲劇

西月十六日附上院軍事委員長より  
ドラー氏自署者の議事録を送られた  
事は私は感謝する。

同議事録に因れば、チニヤーは軍事

委員会に於て、日本に対する戦場の

兵力、武器、軍需品の補給増強に就

りて目撃者、舊聞の跡が歴然と映

つて居る。各議員より矢の如く質問

疑に至つては依然法廷の訊問に似

た詳細を盡した物であった。

此、民主、共和両党議員の質問に應答

する、チャンドラー委員長の態度は、傍

見るに劇的情景で、應酬、

華々しく健闘振り、これは如何にし懼

惧さうに見えたが、國家の安危に關し

深く杞憂を抱く彼は決してそうでは

無かつた。特に千歳員の演説中、吾

人に強く感銘を受けたのは、四十三年八月  
上院軍事委員会が、チャンドラーを

委員長とする一行と、西部加奈陀、アラスカ本土及びアリューシャン群島一圓に涉る、我が軍事基地防備の実状視察に關係する事である。一行が、軍事的施設調査を終り歸華しての報告中、日本軍が、キスカアリュー諸島に既に築造しつゝある堅固鉄壁の要塞と、堂々たる飛行場は、艦艇、アラスカ本土及公我太平洋沿岸に向て爆龍、追駆等を人とする前驅であり且又、我船舶運輸を牽制壓迫する物である旨を大槻主導制覇に追駆するに就て詳細に説明し、我米國より日本を率て、軍部主脳者に昨年九月具さに報告した。況んや、日本軍の築塞の迅速さと、日本ゼロ機の優秀さに就て詳細に説明し、我米國より日本を敵駆せんコース、即アリューシャンよりレバリア経由を逆に日本より米國攻撃手の体勢を先取せしめた事実、此際一刻も速くに、我兵力、武器、飛機、其他の輸送力を力説したをあた。然るに、何でや、既に八ヶ月後の今日に至り尚日本軍をキスカアリューに駆逐せんとする事が益々その危險と脅威が現出する事が出来た事が出來無い云々と。(ハーリド紙エテーロレンス論評)

ゼロム收容所第ニ信

主捕獲して佃煮を作ることが流行して居るからです。流れに手網を入れて小魚を掬ひ獲るをするからこれが目高があり、アラリア蚊の幼虫を食ふアミニモ魚であらうと一向順着せず食膳を賺はすを聊か豪爽にされます。アミニモ魚は絶対に飼育無系道させねばいけまいし、さりとて、いとも無邪氣に朝かに此小魚捕獲又に熟中す了賛美事方の唯一の娯楽です佃煮作りを無残々差し止めるのは情に於て誠にシビロシマと言つて蚊の発生期節が目眩の間に迫つて居りますし此處にも浮世のデレシマが私共を懊ます次第です。

ジエフアースへ婦人が抗議

ゴムのテープが無くなります、米国の方

女はどうしてパンツをはきます?

フロリダ州オーランド市の一婦人は、ラバーフの總元締ジエフアースに対し、若しも、ゴムのテープを手に入れろ事が出来ないなら、米国の方は大変です」と左の女性

④佛教講演会  
大藏經由來 繢講 三朋永無先生  
今 土曜晚七時半

オニ大隊・宗教堂

講演部並主催  
佛教聯盟

④曹洞宗禪學會  
修證義講義  
田中哲翁師  
明日曜午前九時  
オニ大隊食堂

④淨土宗聖典研究会  
明日曜午前九時  
オニ大隊食堂

マース、やスマツギースなどです。  
現在、当市の商店には一時ゴムテープありませぬ。ジエフアース様——此際特に申し上げますが、ゴムテープニミは前記様の女下着には無くてほりない物申します。米國婦人の爲に充當

御配慮へと偏にお發し申上ゲます。

ジエフアースは早速此婦人に返答した。

然し其内容の程は發表されないが、

此頃、不機嫌のジエフアース此婦人方

要求には、伸縮自在のエラストクテープ

ジエフアースは早速此婦人に返答した。

ジエフアースは早速此婦人に返答した。